

Staatliche Realschule Bad Tölz

Interaktive Ausstellung zu sexueller Gewalt

Bad Tölz – „Echt krass“ ist der Titel eines interaktiven Präventions-Parcours, der nächste Woche Station an der Tölzer Realschule macht. Die Ausstellung zu sexuellen Grenzverletzungen wird am Dienstag, 14. Oktober, um 14 Uhr im Mehrzweckraum eröffnet. Zur Auftaktveranstaltung sind alle Interessierten, insbesondere Eltern und Beratungsstellen eingeladen. Schülerinnen und Schüler besuchen im Rahmen des Unterrichts die Ausstellung, wenn sich die Schule angemeldet hat. Der interaktive Präventions-Parcours informiert über sexuelle Gewalt unter Jugendlichen, sensibilisiert für sexuelle Grenzverletzungen und vermittelt Handlungsalternativen und Auswege aus der sexualisierten Gewalt. Organisiert wird die Ausstellung von Gesundheitsamt, Jugendamt und Gleichstellungsstelle im Tölzer Landratsamt sowie dem Kreisjugendring. Das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit, Pflege und Prävention fördert das Projekt. Einen Einblick erhalten Interessierte im virtuellen Rundgang, abrufbar unter: <https://petze-institut.de/projekte-ausstellungen/echt-krass/> .

Eine Anmeldung per E-Mail an gleichstellungsstelle@lra-toelz.de ist erwünscht.SAS

Quellenangabe: Tölzer Kurier (TK) vom 09.10.2025, Seite 36